

Témoignages de joueurs

Le jeu a détruit ma vie

Par [Xavisa](#) Posté le 5/04/2025 à 19:20

Bonjour,

C'est avec le cœur remplie de tristesse que jecrit ce message. Je fais des paris sportifs depuis plus de deux 10ans maintenant. Je gagne pourtant très bien ma vie (3000 e mois) mais le problème c'est que tous parts dans les paris sportifs .. je me retrouve désormais à plus de 30 ans à être retourner vivre chez mes parents. Mes parents sont aux courant de rien, seul ma sœur en est au courant car elle m'a prêté beaucoup d'argent mais que j'ai évidemment jouer dans les paris sportifs. Je me retrouve désormais à devoir rembourser ma sœur de plusieurs dizaine de millier d'euros et rembourser mes prêts à la consommation. Je ne sais pas du tout comment m'en sortir étant donné que je me suis même actuellement au chômage